

ちきゅうのこどもほいくえん成城年間テーマ『ゆめとこころをふくらまそう』  
かせい(3歳児)「できたよできたよ 手をつなごう」

## 1月 あけましておめでとうございます

新しい年がスタートしました。長いお休みがあり、元気いっぱい、さうきらの笑顔で登園してきた子どもたち。静かだった園内も子どもたちのにぎやかな声でいっぱいです。今年度も残り少しだが、体調管理などに気を配りながら元気に過ごして行きたいと思います。本年もよろしくお願ひ致します。

### クリスマス クリスマスリース作り

今年は紙皿を使い、クリスマスリースを作りました。ひも通しや折り紙、細かい装飾を貼るなどたくさんのお手伝いをしてもらいました。細かいリスペンコールやモールなどの飾りは多くの種類がある中、「キラキラがいい!」「(モールも)ハビみたいな形」と自分の好きなものを選び、工夫して思い思いのリースができました。

みんな待ちに待ったクリスマス会がありました。「サンタが町にやってくる」を0~2歳のお友達の前で振り付けも前、て元気に歌い、たくさんの拍手をいただきました。職員による劇「大きなカブ」では「〇〇先生だー!」と楽しいひとときを過ごしました。そして最後には本物の(?)サンタさんが登場! プレゼントをもらい、大きな声で「ありがとうございます!」とお礼をしたかせい組さんでした。

### おままで大好き!

今、かせい組ではおままで大好き! 「私がお母さんね!」「じゃあ赤ちゃんやる!」と子どもたちで配役を決め、やりとりを楽しんでいます。お母さん役をやりたい子が2人いて、「じゃあお母さん2人ね!」という声も聞こえてきます。やりとりの中でときにはお友達と思いつぶつかってしまうこともあります。どういう言葉だとお友達に気持ちを伝えられるか遊びの中でも学んでいます。

### お散歩にしゃべづつ!

冬晴れが続いている中でも元気にお散歩に出かけます。イチョウ山では急な斜面を何のその! どんどん登り、頂上で「見て見て! おーい!」と語らうげな様子です。最近では体力もついてきて、砧公園へも遊びに行けるようになりました。

お誕生日おめでとう!  
こはるちゃん(16日)  
たかあきくん(22日)